
会津若松第２団活動報告

猪苗代町の中ノ沢温泉近くのキャンプ場がクマやイ

ノシシが増えて使用が難しくなりました。そこで会

津若松市一箕町の坊主山の山林にキャンプ場を移し

ました。看板を移しただけで整備はこれからです。

コロナが落ち着いてみんな安心して活動できるのが

楽しみです。

沖井智子団委員長の本が本願寺出版社からでました。スカウトのことばかりで

はありませんが、スカウトの歴史や本質のことがわかりやすく書かれています。 


